



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CONSTITUTION

La classe politique réagit diversement au projet de révision de la Constitution. Nécessaire aux yeux du PDG, au pouvoir. Sujet à débat pour l'opposition. L'article 13 relatif à la vacance de la présidence de la République cristallisant les interrogations.

Page 5

EMPRUNT

100 milliards de francs. C'est le montant de l'emprunt obligataire que lance ce mardi à Libreville la BDEAC. Les fonds mobilisés devant servir au financement de projets dans des secteurs aussi divers que l'éducation, la santé, le tourisme ou l'eau et l'assainissement.

Page 7

INCUPLPÉS MAIS EN LIBERTÉ !

EN garde à vue pendant trois jours, puis présentés à la justice, d'abord vendredi dernier, ensuite hier, des dirigeants de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) dont son président, révérend Augustin Bouengoune, et son prédécesseur, Jean-Jacques Ndong Ekouaghe, ont été formellement inculpés hier pour "association de malfaiteurs, détournement de fonds publics, complicité de détournement de fonds publics, prise illégale d'intérêt et blanchiment de capitaux". Ils ont cependant été laissés en liberté.

Pages 2 à 4



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

Ça panique en Europe avec l'apparition d'une nouvelle variante du Covid-19 en Grande-Bretagne.

Les Européens ont raison d'être inquiets, eux qui ont fait des pieds et des mains pour se sortir de cette pandémie qui les fouette violemment avec des centaines de morts et des millions de malades. Grâce aux inventions de plusieurs vaccins, ils croyaient venir à bout du coronavirus. C'était sans compter avec les mutations de ce virus qui consacre la faillite de la science tout en décourageant l'homme dans ses ambitions de se rendre maître de la nature...

Parce que le continent africain n'est pas aussi malmené que les autres, doit-il se croire épargné? On a échappé dans la première phase, au grand étonnement du monde, à l'hécatombe que les experts les plus sérieux du monde prédisaient à l'Afrique. Jusque-là, on ne cherche pas à savoir et comprendre pourquoi nous n'avons pas connu le même sort que nos frères Afro-descendants qui payent en Amérique un lourd tribut à la Covid-19. Cette seconde vague qu'on dit plus plus mortelle, doit nous interpeller. Car, en regardant les télévisions africaines au Sud du Sahara, ce sont les mêmes images d'inconscience et d'irresponsabilité qu'on voit. De Dakar à Kigali en passant par Antananarivo, Bamako, Libreville, Bangui, et Abidjan, peu portent des masques. Et dans les touk-touks, woro-woros, zem, clandos, la distanciation physique est un vain slogan...

Mais, la Covid-19 n'a pas dit son dernier mot. Et chez nous, on dit, attention. Attention, ce n'est pas là, là, là, mais demain quoi...

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit